



ACTUALITÉS

LE CNDB LANCE SA SERIE VIDEOS : LES RENDEZ-VOUS DU BOIS

DÉCOUVERTES



INEDIT : SERIE VIDEOS DU CNDB : LES RENDEZ-VOUS DU BOIS

Depuis 34 ans, le Comité National pour le Développement du Bois ([CNDB](#)) accompagne et promeut les projets, les initiatives, les innovations réalisés grâce aux formidables atouts du matériau bois.

En cet automne 2023, Sarah Laroussi, Directrice Générale du [CNDB](#), donne la parole à ceux et celles qui sont et font le matériau bois, le subliment, le transforment, l'imaginent différemment.

A travers ses "Rendez-Vous du Bois", le [CNDB](#) vous offre un parcours immersif ponctué de retours d'expériences imagés. Découvrez sans plus attendre la première vidéo.

[VISIONNER LA VIDEO](#)



**DECOUVREZ LA PREMIERE VIDEO :
QUAND BIEN-ETRE AU TRAVAIL RIME
AVEC BOIS**

Anne-Cécile Comar et Philippe Croisier, Architectes et Cofondateurs de l'Atelier du Pont nous ouvrent les portes de leurs nouveaux locaux en bois en plein coeur du 11ème arrondissement parisien.

C'est au cœur du 11ème arrondissement de Paris qu'Atelier du Pont a construit sa propre agence.

Conscients de la chance de pouvoir utiliser cet espace comme une vitrine de leur savoir-faire et de leur façon de concevoir, ils ont imaginé ce nouveau lieu de travail, de A à Z, comme un petit laboratoire, propice à la réflexion, à l'expérimentation et à la production. Et surtout comme un lieu où l'on se sent bien.

Construire tout en bois était une évidence pour conférer une ambiance chaleureuse et créer un lieu incarné, vrai et brut. C'est pourquoi 295 m³ ont été utilisés pour élever ce bâtiment, soit 130 kg de bois par m².

Conçu dans un gabarit de logement, la structure poteaux-poutres permet sa mutabilité. En somme, ce projet a été pensé comme une structure vivante qui offre la possibilité à ce nouvel espace de travail de vivre et d'évoluer avec son temps.

Une petite synthèse des convictions architecturales et humaines d'Atelier du Pont.

VISIONNER LA VIDEO

